

# Besuch des Planetariums in Schwerin

Am **20. Dezember 2019**, dem letzten Schultag vor Weihnachten, besuchten die Klassen 9a, 9b und 10 und deren Klassenlehrern das **Planetarium in Schwerin**, zur Ergänzung an den Astronomie-Unterricht.

Wir **reisten** mit der **Bahn** an und begaben uns zu Fuß zum Planetarium. Dort wurden wir von einem **ehemaligen Astronomielehrer** und nun **ehrenamtlichen Mitarbeiter** empfangen. Es war seine letzte Präsentation, die er uns zeigte. Er begann mit einigen **grundsätzlichen Fakten zur Astronomie** und **zeigte** den **Sternenhimmel** über Schwerin. Im Verlauf der Präsentation zeigte er die **„Bewegung“ von Sonne und Mond**, sowie die **Umlaufzeiten aller Planeten** in unserem Sonnensystem. Auch **Entstehung und Verschwinden von Sternen**, sowie die **Erfindung der Sternbilder** erklärte er uns. Viele Schüler waren von den Ausführungen des Mitarbeiters begeistert. Unsere **Fragen wurden kompetent und verständlich beantwortet**. Zum Schluss durften wir auf das **Dach des Planetariums** und dort die Aussicht genießen. **Wir bedanken uns für das Engagement.**

Nach dieser Veranstaltung hatten wir die Möglichkeit, noch letzte Weihnachtsgeschenke im Schlosspark-Center zu kaufen. Die Rückreise erfolgte ebenfalls über die Bahn. @P.S.

